

**Décès de Charles-Henri Favrod****La Municipalité de Lausanne salue un esprit visionnaire**

La Municipalité de Lausanne a appris avec tristesse le décès, à l'âge de 90 ans, de Monsieur Charles-Henri Favrod. L'engagement et la détermination de M. Favrod lui ont permis de réaliser de grandes choses en faveur du Canton et de sa capitale. Ses apports au rayonnement de Lausanne sont nombreux, à commencer par la création et la mise en valeur du Musée de la photographie de l'Elysée, premier du genre en Europe, qui a contribué à faire connaître largement le nom de notre ville. Visionnaire engagé, Charles-Henri Favrod s'est aussi illustré par ses engagements politiques, notamment en faveur de l'indépendance algérienne, en facilitant les contacts qui ont permis l'aboutissement des accords d'Evian qui ont mis fin à ce conflit colonial.

Par son intelligence, sa finesse, son indépendance d'esprit, la diversité de ses centres d'intérêt et de ses engagements, Charles-Henri Favrod a largement contribué au rayonnement de Lausanne et du Canton. La Municipalité de Lausanne lui en est reconnaissante. Elle présente ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- Grégoire Junod, Syndic, 021 315 22 01

Lausanne, le 16 janvier 2017